
 

 

 

 

 

 

 

○第 3回県中地区中学校陸上競技大会に参加しました 

５月１４日（水）、１５日（木）の２日間にわたり、田村市陸上競技場において、第３回県中

地区中学校陸上競技大会が開催され、本校から９名の生徒が参加しました。初日は、１年男女１

００ｍ、共通男子２００ｍ、１年男女１５００ｍ、２・３年男子１５００ｍの６種目に６名が出

場しました。２日目は、共通男子 800m、共通男子 3000m、共通男子走幅跳、１年女子 1500m

決勝の４種目に４名が出場し、１年女子１５００ｍで 10位になりました。選手たちは、毎日朝

練に取り組み、自己ベストの更新という目標をもって参加してくれました。参加した選手全員が

最後まで全力で競技に臨む姿は清々しく、稲田学園の代表としても頼もしく見えました。 

長距離に出場した選手が多く、今後の特設駅伝部の活動も楽しみになりました。保護者の皆様

にも会場で応援いただき、ありがとうございました。 

 

○令和７年度の運動会を実施しました!! 
 晴天にも恵まれ、５月１８日（日）に、令和７年度の運動会を実施することができました。多

くの保護者や地域の皆様にご出席を賜り、運動会を実施できたことに心より感謝申し上げます。

また、PTA本部、体育文化後援会の役員の皆様には、早朝より準備にお力添えをいただき、誠に

ありがとうございました。児童は元気に、楽しく、そして勝利を目指して競技や応援に全力で取

り組みました。特に、本番で今までで最高の演奏を披露した鼓笛パレードや、閉会式ですべての

学年の児童の健闘を称え、保護者や地域の皆様、そして先生方への感謝の気持ちまで、原稿を一

切見ることなく伝えてくれた代表児童の感想にとても感動しました。今年は赤組の優勝という結

果になりましたが、たくさんの思い出と感動にあふれた、素晴らしい運動会となりました。 
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○「第 54回交通安全鼓笛パレード」が開催されました!! 
５月２２日（木）に、本校の５・６年生が鼓笛パレードに参加しました。あいにくの雨模様で

したが、「最後の演奏を最高の演奏にする」という強い思いをもって、稲田小学校と稲田学園の校

歌の２曲を演奏しました。雨の影響で音が出なくなった楽器もあり、納得のいく演奏にはならな

かったかもしれませんが、演奏後の児童たちの表情は達成感にあふれていました。多くの保護者

の皆様の声援が勇気となり、最後まで演奏することができたことに感謝しております。 

 

○支部・県中地区中体連の壮行会を実施しました 
５月２２日（木）に、支部・県中地区中体連の壮行会を実施しました。選手一人一人から大会

の目標や抱負が述べられました。応援団や代表生徒からの激励を受け、決意を新たにした様子も

感じられました。大会まで残りわずかとなりましたが、しっかり準備をして大会に臨み、自分と

仲間を信じて戦い抜いてほしいと思います。 

 

○プールがきれいになりました 
５月２３日（金）の５・６校時に、６年生が低学年用の小さなプール、９年生が大きなプール

の清掃を行いました。全校児童生徒のために一生懸命に活動してくれたおかげで、気持ちよく水

泳の授業を始めることができそうです。 

    
 随 想  「メディアコントロール」 ～本校児童生徒の実態と学級会議の力～ 

 ５月７日（水）から９日（金）の３日間、本校において「元気チェック」という調査を行いました。１～３年

生は家庭で保護者と一緒に回答し、４～９年生は学校で回答しました。調査項目は、①就寝時刻、②朝食の摂取

状況、③テレビ・ゲームの使用時間、④スマホ（スマホでのゲームも含む）の使用時間、⑤当日の体調の５つで

した。その結果の一部です。３日間の内、１日以上深夜１時以降に就寝した児童が３名、生徒が１９名いました。

1日のテレビ・ゲームの使用時間が６時間を超えた児童が７名、生徒が６名いました。さらに１日のスマホの使

用時間が６時間を超えた児童が９名、生徒が１３名いました。スマホやテレビ・ゲームの使用時間が長くなれば

就寝時刻も遅くなります。睡眠不足で登校することが学習に与える影響、長時間のスマホ等の使用による健康へ

の影響が心配になりました。しかし、「メディアコントロール」について学級会議を開いた学級では、①の項目で

は、深夜 0時を過ぎたのは０人。③の項目では 57％が０～１時間。④の項目では、72％が０～１時間と回答し

ました。子どもたちが自分で考え、行動することには大きな力と可能性があると感じました。 
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